

# 24Jam

## Jelang Pilkada, Babinsa Kodim Pasangkayu dan Polsek Bambalamotu Gelar Patroli Gabungan untuk Jaga Keamanan

M Ali Akbar - [SULBAR.24JAM.CO.ID](http://SULBAR.24JAM.CO.ID)

Nov 6, 2024 - 10:15



Pasangkayu — Menjelang Pilkada Serentak 2024, Koramil 1427-02/Bambalamotu dan Polsek Bambalamotu menggelar patroli gabungan guna

menjaga keamanan wilayah Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu. Patroli ini dilaksanakan pada Senin di halaman Kantor Polsek Bambalamotu, Dusun Matuajaya, Desa Randomayang, dan dihadiri oleh Danramil 1427-02/Bambalamotu, Letda Inf Bahar Talatta, serta Kapolsek Bambalamotu, Iptu Yauri Yusuf, SH. Rabu (6/11/2024)

Patroli gabungan ini melibatkan 10 personel Babinsa dari Koramil 1427-02 dan 8 anggota Polsek Bambalamotu. Dalam arahannya, Letda Inf Bahar Talatta menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dan menjaga situasi tetap kondusif di wilayah Kecamatan Bambalamotu menjelang pelaksanaan Pilkada 2024. "Patroli ini diharapkan dapat mengantisipasi potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat, memastikan situasi tetap aman dan nyaman bagi seluruh warga," ujar Letda Bahar.

Kegiatan apel gabungan tersebut menjadi langkah preventif untuk memantau kondisi di titik-titik strategis, seperti Kantor Desa Kasoloang dan Dusun Binoli, Desa Kasoloang. Letda Bahar juga mengajak seluruh personel yang terlibat untuk melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab, demi terciptanya suasana yang aman dan kondusif. "Kita tingkatkan kewaspadaan di objek-objek vital wilayah Kecamatan Bambalamotu agar masyarakat dapat merasakan kenyamanan selama proses Pilkada berlangsung," tegasnya.

Kapolsek Bambalamotu, Iptu Yauri Yusuf, SH, menambahkan bahwa sinergi antara TNI dan Polri dalam patroli ini merupakan wujud nyata kesiapsiagaan menghadapi potensi gangguan kamtibmas. "Kolaborasi ini tidak hanya untuk memantau keamanan, tetapi juga memperlihatkan kehadiran aparat sebagai pelindung masyarakat, sehingga warga merasa lebih aman," jelas Iptu Yauri.

Patroli gabungan ini menunjukkan komitmen kuat antara TNI dan Polri untuk menciptakan keamanan jelang Pilkada 2024. Dengan kehadiran aparat keamanan yang siaga dan bersinergi, diharapkan masyarakat Kecamatan Bambalamotu dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan tenang dan penuh kepercayaan diri menyambut pesta demokrasi mendatang.